

Fe de erratas: En la página 346, figura 11, Representaciones antropomorfas de los sitios utilizados para la comparación, donde dice “A y B) Gruta de Chiquimí (imágenes tomadas de Quiroga 1931; figuras 42 y 44, respectivamente)” debería decir: A; la representación del panel fue tomado de Álvarez Larraín et. al. 2011 fig. 3a, modificado de Quiroga 1931: 43, fig. 42; la representación antropomorfa fue tomada de Álvarez Larraín et al. 2011 fig. 3b modificado de Quiroga 1931: 45, fig. 44 y B; Escutiformes de la Gruta de Chiquimí, modificado de Álvarez Larraín et al. 2011 fig. 10.a